

Jahresbericht Saison 2018 der Jugendabteilung SV Himmelpforten

Im vergangenen Jahr nahmen 14 Kinder und Jugendliche in den Jahrgängen Schüler bis Junioren aktiv und regelmäßig am Training in Himmelpforten teil. An zwei Trainingstagen (Montag 17 bis 19 Uhr und Freitag 16 bis 19 Uhr) in der Woche wurde Saisonabhängig Luftgewehr und Kleinkaliber angeboten. Für Meisterschaftsvorbereitung wie Deutsche Meisterschaften wurde das Training auch in den Ferien fortgesetzt, nur nach den Landesmeisterschaften wurde eine Erholungspause eingelegt.

Bereits Mitte Februar beginnen für die Schüler und Jugendlichen die Bezirksmeisterschaften LG und endet im April mit den Kleinkaliberwettbewerben. Die Bilanz aus den Bezirksmeisterschaften 21 Starts für Himmelpforten, 5 X Platz 3, 7 X Platz 2 und 2 Bezirksmeistertitel. Durch die Zusammenarbeit mit Steinkirchen, Buxtehude und Ladekop waren unsere Sportler/innen an weiteren Erfolgen beteiligt.

Name	Klasse	Disziplin	Platzierung
Himmelpforten 1	Juniorinnen	LG	1
Himmelpforten 1	Junioren	LG	2
Himmelpforten 1	Junioren	LP	2
Himmelpforten 1	Junioren 1	KK liegend	2
Himmelpforten 1	Junioren 1	KK 3X20	2
Himmelpforten 1	Juniorinnen	KK 3X20	3
Himmelpforten 1	Junioren	100m	6
Himmelpforten 1	Schüler	LG	9

Vorname	Name	Klasse	Disziplin	Platzierung
Luise	Meinking	Juniorinnen 2	LG	1
Timon	Bierschwall	Junioren 2	KK Liegend	2
Svenja	Dierks	Juniorinnen 2	LG	2
Celina	Kuck	Schülerinnen	LG	2
Malte	Schmiedel	Junioren 2	KK Liegend	3
Timon	Bierschwall	Junioren 2	LG	3
Bastian	Meybohm	Schüler 1	LG 3X20	3
Steffen	Kühlke	Junioren 1	LP	3
Steffen	Kühlke	Junioren 1	KK 3X20	4
Timon	Bierschwall	Junioren 2	KK 3X20	4
Malte	Schmiedel	Junioren 2	LG	4
Malte	Schmiedel	Junioren 2	LP	4
Malte	Schmiedel	Junioren 1	KK 30 Schuß	5
Malte	Schmiedel	Junioren 2	KK 3X20	5
Nele	Brümmer	Juniorinnen	KK 3X20	5
Steffen	Kühlke	Junioren 1	KK Liegend	5
Steffen	Kühlke	Junioren 1	LG	5
Sophia	Kuck	Juniorinnen	KK 3X20	6
Timon	Bierschwall	Junioren 2	LP	6
Jana	Koopmann	Juniorinnen 2	LG	7
Nele	Quadt	Schülerinnen	LG	7

Im März erhielten wir durch unseren Förderverein eine Spende in Höhe von 590 €. Von diesem Geld wurde Munition und Ausrüstung für die Jugend angeschafft.

Die Zusammenarbeit mit den Schützenvereinen Hammah wurde fortgesetzt. Wir boten den Trainer und den Schützen Unterstützung als Ansprechpartner bei Problemlösungen, aber auch die Möglichkeit in unserem Trainingsangebot mitzumachen.

Im Mai begannen die Landesverbandmeisterschaften. Auch hier konnte sich der Schützenverein gut präsentieren. Mit 14 Starts für Himmelpforten, konnten 3 Medaillen errungen werden.

Name	Klasse	Disziplin	Platzierung
Himmelpforten 1	Junioren 1	KK 3X20	2
Himmelpforten 1	Junioren 1	KK liegend	3
Himmelpforten 1	Juniorinnen	LG	4
Himmelpforten 1	Junioren	LG	9

Vorname	Name	Klasse	Disziplin	Platzierung
Malte	Schmiedel	Junioren 2	KK 3X20	2
Jana	Koopmann	Junioinnen 2	LG	5
Malte	Schmiedel	Junioren 1	KK 30 Schuß	6
Steffen	Kühlke	Junioren 1	KK 3X20	6
Celina	Kuck	Schülerinnen 1	LG	6
Steffen	Kühlke	Junioren 1	KK Liegend	8
Svenja	Dierks	Junioinnen 2	LG	8
Bastian	Meybohm	Schüler 1	LG 3X20	8
Nele	Brümmer	Juniorinnen 2	KK 3X20	9
Luise	Meinking	Junioinnen 2	LG	10
Sophia	Kuck	Juniorinnen 1	KK 3X20	11
Timon	Bierschwall	Junioren 2	LG	12
Nele	Quadt	Schülerinnen 1	LG	14
Steffen	Kühlke	Junioren 1	LG	18

Ohne große Pause wurde im Anschluss auf die bevorstehende Deutsche Meisterschaft trainiert. Diese fand von Ende August bis Anfang September in München statt. Mit 2 Sportlern bestritten wir die Wettkämpfe über alle Nachwuchsklassen. Die 2 Starts nutzen unsere Athleten, um mit guten Wettkampfergebnissen und Platzierungen die Zeit zu nutzen. Hervorzuheben ist der 28 Platz von Celina bei den Schülerinnen 1. Sie konnte sich mit einem guten Wettkampf bei dem 171 Schülerinnen am Start waren, im ersten Drittel platzieren. Im Durchschnitt fehlten ihr 0,2 Ringe pro Schuss zu den Medaillien.

Vorname	Name	Klasse	Disziplin	Platzierung
Celina	Kuck	Schülerinnen 1	LG	28
Nele	Brümmer	Juniorinnen 2	KK 3X20	89

Ausblick in das Jahr 2019

Die Jugendabteilung steht bereits mitten in den Bezirksmeisterschaften. Wir werden auch in diesem Jahr wieder mit verschiedenen Vereinen zusammen arbeiten. So werden wir Mannschaften in den

Meisterschaften mit Steinkirchen und Hammah schießen. Diese Zusammenarbeit hilft uns leistungsstarke Mannschaften zu bilden. Des Weiteren unterstützen wir den Schützenverein Wischhafen und Hammah. Hier werden wir im Sinne eines Talentnestes gerne helfen.

Zum Abschluss möchte ich mich bei allen Unterstützern und Helfern bedanken, stellvertretend hierfür Jennifer Junge und meine Stellvertreter Sahra und René Kühlke, die immer zur Stelle waren, wenn mehrere Veranstaltungen gleichzeitig waren.

Stefan Reichelt

Jugendleiter

SV Himmelpforten

Hinweis: Aufgrund der neuen DSGVO sind keine Fotos im Bericht enthalten, da wir noch nicht von allen Mitglieder der Jugend eine schriftliche Zustimmung zur Veröffentlichung des Bildmaterials haben